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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio do setor 

competente, determine que refaça as faixas de pedestres existentes no entroncamento 

do prédio do antigo Cine São Pedro, tendo em vista que as pessoas com dificuldade de 

mobilidade usam a rampa de acessibilidade que, no entanto, não coincide com a faixa 

existente, conforme imagens anexas.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de outubro de 2020. 

 
 

 
MARCOS BONILLA 

- Vereador - 
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